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Protokoll GV FC Varen, 19. Januar 2019 / 18h00 Burgerstube 
 
Traktanden:  

1) Begrüssung 
2) Wahl der Stimmzähler 
3) Protokoll der letzten GV 
4) Jahresberichte 
5) Kassa - & Revisorenbericht 
6) Wahlen 
7) Verschiedenes 

 
1. Begrüssung 

Der Präsident Mathias Kuonen eröffnet die GV des FC Varen um 18h10 und begrüsst die 
19 Anwesenden Personen. Endschuldigt haben sich 10. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzähler werden Marco Marty und Mario Loretan gewählt und mit Applaus 
bestätigt. 
 
3. Protokoll der letzten GV 
Das Protokoll der letzten GV wurde online aufgeschaltet und war für jeden ersichtlich. 
Dieses wurde mit Applaus genehmigt. 
 
 
4. Jahresberichte 
Präsident; Mathias Kuonen: Es war ein aufregendes Jahr. Bei der 2. Mannschaft stand 
am Anfang noch alles in den Sternen, ob die Mannschaft überhaupt weiter machen will – 
bis zum Schluss stand doch wieder eine tolle 2. Mannschaft. In der 1. Mannschaften 
haben wir kurz vor Schluss unseren Trainer entlassen und uns einen Hilfstrainer zu Seite 
gestellt. Es war knapp mit den Strafpunkten und Toren – dennoch hat die 1. Mannschaft 
es geschafft, in der 3 Liga zu bleiben. 
 
Trainer 1. Mannschaft;  Arsène Roble: Der Anfang mit der Mannschaft war sehr schwer – 
doch sie steigert sich und es kommt immer wie besser. Arsène ist sehr zuversichtlich. 
 
Trainer 2. Mannschaft; Pascal Loretan: Trotz anfänglicher Schwierigkeiten die 
Mannschaft zusammen zu halten, haben wir nun wieder eine tolle Herbstrunde hinter 
uns. Wir haben es sogar geschafft im Saas mit 25cm Schnee zu spielen. 
 
Juniorentrainer D; Christian Goetz: Bedanke mich für die Unterstützung welche ich von 
verschiedenen Seiten erhalten habe. Die Saison startete mit einem Heimturnier, wo wir 
leider bereits in der Gruppenphase ausschieden. Die Herbstrunde lief dann für uns 
besser, wir haben von 10 Spielen 9 gewonnen. 
 
Juniorenpräsident; Christian Goetz: Wir haben versucht, mit einer Fussballschule zu 
starten, dies jedoch auf Grund zu wenig Anmeldungen, wieder absagen müssen. Die 
Junioren D können auf Grund ihrer guten Leistungen im 2 Grad starten. Ab Herbst 2019 
wird an einer Planung in den Junioren C gearbeitet. Junioren, welche jetzt in anderen 
Vereinen spielen, werden versucht zurück zu holen.  
 
5. Kassa - & Revisorenbericht 
Kassier Kim-Sabrina Donath erklärt kurz die wichtigsten Einnahmen und Ausgaben und 
präsentiert den Verlust von Fr. 9'914.50 dieses Jahres.  
 
Vereinsvermögen per 31.12.2018 Fr. 120'834.78 
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Der Revisorenbericht wird von Nathalie Loretan vorgetragen. Die Jahresrechnung wird 
von den Revisoren genehmigt. Nathalie fügt noch hinzu, dass bei einem Fest (Jubiläum 
im Jahr 2019) eine separate Buchhaltung geführt werden soll. 

 
6. Wahlen 

 
Austritte  
Kassier / Aktuarin  Kim-Sabrina Donath  
Vizepräsident  Michel Meichtry  
 
Eintritte 
Vizepräsidentin  Katja Grichting  
Aktuarin   Christine Birrer  
– werden mit Applaus genehmigt. 
 
Der Präsident Mathias Kuonen wird von der Versammlung erneut gewählt. Wie auch die 
Revisionen Nathalie Loretan und Marie-José Loretan. 
 
Für den Kassier hat der Vorstand Lorena Bayard in Aussicht, mit ihr wird man in den 
nächsten Tagen zusammen kommen und abklären ob sie das Amt übernimmt. 

 
7. Verschiedenes 
 
Termine 2019 
19. Januar   GV 
17. Februar   Saujass 
24. Februar  Juniorentag Winter 
23. März   Rückrundenstart 
31. Mai – 2. Juni  Jubiläum 
24. November  Lotto  
 
8. Verschiedenes 
Viola Kuonen informiert kurz über das Jubiläumswochenende. Sie informiert die Spieler 
zudem auch, dass diese für den Auf- und Abbau des Festet eingeteilt werden.  
Am 24.02. gehe man als Gruppe an den Fasnachtsumzug in Leuk-Susten, um auf das 
Jubiläum aufmerksam zu machen. Jeder der mitmachen will, soll sich beim OK melden. 
 
Katja Grichting informiert, dass der 100er Club in diesem Jahr ebenfalls Jubiläum hat und 
die GV in einem grösseren Rahmen in der Turnhalle am 17. März stattfindet. 
 
Christian Escher macht noch einmal deutlich, dass es unbedingt Juniorentrainer braucht 
und ebenfalls Mini-Schiedsrichter 
 
Gilber Loretan informiert kurz über den Stand der neuen Kantine. Diese wurde vom 
Gemeinderat und der Urversammlung genehmigt. Sie habe den 10. Mai 2019 als 
Stichtag der Fertiggstellung. 

 
Da es keine weiteren Punkte zu klären gab, schliesst Mathias die GV um 18h30 und lädt 
die Anwesenden zu einem Apéro und zu einem kleinen Imbiss ein. 
 
Die Aktuarin 
Kim-S. Donath 
 

Varen, 19. Janaur 2019 


